

DECLARACION PUBLICA

Miles de mujeres, de los más diversos sectores políticos y sociales, nos juntamos hoy, en Santiago y otras ciudades del país, para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

Con dicho objeto, las mujeres de Santiago, llevamos nuestras reivindicaciones al edificio del Congreso Nacional bajo la consigna "Por la democracia y la vida luchamos unidas".

Una vez más, la respuesta a nuestra acción pacífica ha sido la represión ejercida por carabineros, civiles no identificados y personal militar. Resultado de ello ha sido la detención de numerosas mujeres y hombres, trabajadores y estudiantes, que solidarizaron con nuestra convocatoria.

En esta oportunidad, nos han acompañado mujeres de muchas democracias amigas, quienes debieron sufrir la brutalidad de la represión, cuando sólo actuaban en calidad de testigos.

Con esta acción violenta, el gobierno militar no hace más que confirmar que las violaciones a los derechos humanos que se denuncian en foros internacionales no son ni una invención ni orquestadas campañas.

Reprimir mujeres desarmadas es recurso de cobardes. Nos avergüenza que las FF.AA. y de orden de nuestro país sigan aceptando tan lamentable papel.

MUJERES POR LA VIDA

Santiago, 10 de Marzo de 1987.